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「先生・看護師のやさしい言葉や 

笑顔に心まで安らかに」 

----    ありがとうメありがとうメありがとうメありがとうメッッッッセージポスト開扉セージポスト開扉セージポスト開扉セージポスト開扉    Ｎｏ．Ｎｏ．Ｎｏ．Ｎｏ．7777    ----        

 守る会は 8月 5日、病院内に設置されているありがとうメッセージポストの開扉作業をワーキンググルー

プと役員で行いました。開扉７回目を迎えるありがとうメッセージポストには感謝の気持ちが込められた

50 通ほどが投函されていました。会報に掲載するとともに病院内に掲示し感謝の気持ちを皆さんにお届け

します。         

病院のみなさんへ病院のみなさんへ病院のみなさんへ病院のみなさんへ    

❤ 6月10日、今日退院します。2週間ありがとうございました。

朝早くから夜中まで汚れも気にせずに、事細かい所まで行き届き、

やさしく、やわらかく、笑顔で。仕事とはいえ親にも出来ない事

です。ほんとうに、ほんとうにありがとうございました。 （Ｏ.

Ｅ） 

 ♡ 皆様こんにちは。いつもご苦労様です。患者として親切にしていただき幸せに思います。 

今後もよろしくお願いいたします。 （Ｍ.Ｓ） 

 ❤ 80 歳 過ぎて体が病み、心がなえているのに、先生や看護師のやさしいお言葉や笑顔 

 に心まで安らかになります。本当にありがとうございます。 

 ♡ いつも親切に診ていただきありがとうございます。大北地域では只一つの病院です。 

どうか先生方おやめにならないでください。 

 健診健診健診健診のみなさんへのみなさんへのみなさんへのみなさんへ    

❤ ご苦労様です。昨年プレミアドックで胃カメラを注射

による方法をとりました。検査は知らない間に済んで、こ

の重い体を運んでいただきました。ピロリ菌を退治した方
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が良いとのことで、八坂診療所で除去しました。スッキリしました。やさしい先生、看護師さんに感謝！ 

 ♡ 平成 26年 6 月 17 日、会社の健診に来ました。皆さん親切で安心して気持ち良く受けられました。お

世話になりました。お昼いつも楽しみです。ごちそうさまでした。 （Ｕ） 

 小児科の皆さんへ小児科の皆さんへ小児科の皆さんへ小児科の皆さんへ    

❤ 南先生、大倉先生いつも看てくれてありがとうございます。 

 

♡ ①病院、病室内がきれいになった。前より１５年もっと。 

②男性の（看護師）が多くなった。  

 

❤ いぼをやっていただきありがとうご

ざいます。おかげで少しづつなおってき

ました。  

 

♡ たたいせんせいいつもありがとう.こ

んどごむのつくりかたおしえてあげるね  

 

❤ 先生他のみな様へほんとうにありが

とうございました。今日、退院の日を

迎える事ができました。幸いです。 

 

♡ いつもいぼのことを気にかけてくれてありがとうございます。 

 

❤ 私ををみてくれてありがとう。 

 

♡ せんせいありがとう 

 

❤ せんせいへ、あかちゃんをありがとう！ 

 

♡ ありがと 

 

❤ えんどうせんせいへ、いつもありがとう☆☆☆ 

 

※そのほかにお子さんのイラスト７件ありました。 

受付のコンセルジュさんへ受付のコンセルジュさんへ受付のコンセルジュさんへ受付のコンセルジュさんへ    

♡ 今まで病院に来るとき暗く入りづらかったけれど、受付するときにすてきな服で出てきて、まるでこれ

か ら旅 行にで も行く よう な心ウ キウキ の気 持ちに なりま した 。とて も良か った です 。                                 

（Ｋ・Ｔ） 
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看護師さん、お医者さんへ看護師さん、お医者さんへ看護師さん、お医者さんへ看護師さん、お医者さんへ    

❤ 休日受診にもかかわら

ずこころよく受け入れてい

ただきありがとうございま

した。看護師の方々、医師の

方々親切にありがとうござ

います。（匿名） 

  

♡ 病院守る会の皆さま・病

院職員さまへ 

８０才になろうとする婆です。

今まで大町に大町病院があって当たり前と他人事に思っていましたが、此の度、入院させて頂き大反省して

います。大勢の大町市の人たちが守っているんですね。先生も看護師さんも昼夜走り廻って大忙しなのに優

しく親切で、また、解り易く説明して下さり、本当に本当に助かりました。ご苦労様なことです。昔、その

ピリピリとした｢おっかない｣記憶の病院も｢ウソ｣の様、大感謝しています。本当にありがとうございます。

いつまでもいつまでも存続して頂くよう心から願って退院します。ありがとうございました。（匿名） 

  

❤ 中澤先生へ 

中澤先生いつもありがとうございます。 （写真はがきにて）（匿名） 

  

♡ せんせい、かんごしさん、ありがとう …ゆりあちゃんより （絵入りで） 

    

産婦人科産婦人科産婦人科産婦人科のみなさんへのみなさんへのみなさんへのみなさんへ 

❤ 約２週間の入院生活でしたが、看護師さん、ヘルパーさんには大変お世話になりました。どんな時も優

しく暖かい言葉をかけていただき、また毎日気持ちよくあいさつしていただきありがとうございました。

不安な気持ちもいやされ、手術も無事乗り越えることができました。至れり尽くせりの何不自由ない生活

をさせていただき、とても有難かったです。担当の深松先生にも大変お世話になり、毎朝様子を見に来て

下さった事、お礼申し上げます。 本当にお世話になりました。（Ｍ．Ｍ） 

 

♡ 担当してくださった小林さんへ  

 お産の時は、いつも側にいて下さって、腰をさす

って下さって、とても心強く、温かかったです。 

 おなかの子と私と二人で来院しましたが、温かい

励ましのお陰に、たくさんの方々がこの命と向きあ

って下さっている事を実感しました。 

 大変お世話になりました。親身に話を聞いて頂き、

今後に向けてのご心配やアドバイス、本当にありが

とうございました。 

山菜取り・交流会山菜取り・交流会山菜取り・交流会山菜取り・交流会    

院内災害訓練にて院内災害訓練にて院内災害訓練にて院内災害訓練にて    
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 小林さんの優しさにふれて、私も心が穏やかになりまし

た！ 

 またお会いできる日を楽しみにしています。（Ｔ．Ｍ、Ｈ） 

 

❤ 先生方、助産師さん、皆々様 

  このたびは大変お世話になりました。里帰り出産の短

い期間ではありましたが、温かく迎えて頂き安心して出

産に臨むことができました。心から、ありがとうございま

した。今回は、第２子の出産でしたが、改めて命の生まれる時

の重みや素晴らしさ、かけがえのない瞬間を感じる事ができました。 

  おなかの中から、この広い世界へと赤ちゃんを導いて下さる…こんなにも一つ一つの命を大切に、真剣

に、そして暖かく 待って、触れて、見守って下さる方々がいるということ、赤ちゃんにとって、母にと

って本当に幸せな事だと実感しています。大町病院産婦人科のファンがたくさんいるときいております。

私もその一人になりました！ 

  あまりにも素敵な想い出になったので、第３子も授かった際には、またお世話になりたいと思います。 

（Ｔ．Ｔ、Ｈ） 

♡ 長いこと陰部のかゆみに悩まされていました。ほかの婦人科では石けんかぶれと言われ特に何も処方さ

れず、あきらめていました。 

  この度、他の気がかりで出産以来何十年ぶりで婦人科にかかったところ、検査を終えてから、医師に皮

膚科に行くほうが良いと言われ、従いました。そこで処方された薬が効いて、今までの悩みがぶっとぶほ

どよくなりました。 

  ていねいな患者に寄り添った対応に感謝しています。婦人科、皮膚科の医師、看護師みなさま、ありが

とうございました。（Ｍ．Ｍ） 

 

整形外科整形外科整形外科整形外科ののののみなみなみなみなさんへさんへさんへさんへ    

❤ 伊藤先生 

 手術からずーっと診察して下さりありがとうございました。山登りができなくなったのは残念でしたが術

後は元気に歩くことができました。本当に有り難うございました。（Ｍ．Ｈ） 

 

♡ 僕は交通事故にあい救急車で入院。肋骨が３本折れて、全身打撲で３０日間先生方、看護師さん達には

たいへんおせわになりました。お陰様で良くなり、本当に有り難うございました。（Ｙ．Ｓ） 

 

❤ お世話になった多くの皆さんに感謝申し上げます。（Ｔ） 

 

５階東病棟の５階東病棟の５階東病棟の５階東病棟のみなさんへみなさんへみなさんへみなさんへ    

 ♡ 父が長い間入院し、お世話になりました。父は嚥下性肺

炎で当初危険な状態にありましたが。新津先生、吉田先生は

じめ大勢のスタッフの皆様のお力で回復することができまし

た。深く感謝申し上げます。 

王子神社夏祭りにて王子神社夏祭りにて王子神社夏祭りにて王子神社夏祭りにて    

2014201420142014高瀬川・ほたるの里高瀬川・ほたるの里高瀬川・ほたるの里高瀬川・ほたるの里    
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 また退院後の対応につきましても、病院、訪問看護ステーション、ケアマネージャー、業者等にお集まり

いただき検討、協議いただきました。今日の医療制度と介護制度が患者、家族の立場に立った、細部にわ

たって配慮されている事を知り、驚くとともに頼もしいもので嬉しく思いました。これなら自宅でなんと

か対応できるとの思いに至りました。 

今後、今暫く、自信を持って生活できるよう西病棟で訓練を受け、退院しようと考えております。あり

がとうございました。（Ｔ） 

 

５階西病棟５階西病棟５階西病棟５階西病棟のみなさんへのみなさんへのみなさんへのみなさんへ    

❤ 長い間ご指導いただきありがとうございました。 

 退院後の食事の調理、食べ方、口腔の手入れ、生活援助など様々な作業方法をお教えいただきました。実

践しているところです。 

  父は自宅に戻って庭先の植物や家族、子、ひ孫などと接する中で少しずつ気力も充実してきています。 

 安定した生活を取り戻しつつあることを嬉しく思っています。 

家族へのメッセージ家族へのメッセージ家族へのメッセージ家族へのメッセージ    

♡〜いつもありがとう、パパへ〜 

 いつも、朝おきたら、朝ご飯を作ってくれたり、洗たく物を洗って

くれたりして、パパのおかげで、いつも、（個人名）が楽している感

じがあります。ママの作るご飯がおいしいけど、パパのご飯も大好き

です！いつもいろいろありがとう！これからパパがいつも以上に楽

ができるよう。私も頑張って出来る事はするね。わたしは。努力しま

す。パパのために努力します！これからもよろしくお願いします。 

❤〜大好きなママへ〜 

 ママ、いつもありがとうございます！ママは、色々とお世話になっているので、なんだか申し訳ないです。

なので、私にできるかぎりの事はしたいので、期待してください。ママ、いつも私のために色々ありがとう！

これからもよろしくお願いします。本当にありがとう。 

病院への提言病院への提言病院への提言病院への提言    

♡ 先生方も時間を守ってほしいです。外来で待っている人の身になってください。9時から始まるのが、

9時 30 分にみえたところです。科によっては 9時 から始まっている所もあります。3人位診ています。

どうかよろしくお願いいたします。より良い大病院のためにも （Ｓ） 

※※※※病院からのおこたえ病院からのおこたえ病院からのおこたえ病院からのおこたえ    

 大町病院は、外来診療の医師が救急患者への対応を行う場合があり、外来診療の開始時間が遅れること

があります。 

その都度、外来窓口において待ち時間のご案内を行っておりますが、少ない医師で多くの診療を担ってお

り、日々、全力で診療に当たっていますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 



 6

大町大町大町大町病院総合訓練病院総合訓練病院総合訓練病院総合訓練 350350350350 人が参加し人が参加し人が参加し人が参加し行われる行われる行われる行われる    

 

災害に備えて守る会もトリアージ患者役災害に備えて守る会もトリアージ患者役災害に備えて守る会もトリアージ患者役災害に備えて守る会もトリアージ患者役 70707070 名中名中名中名中 12121212 名が参加名が参加名が参加名が参加    

８月１７日（日）市立大町総合病院において、院内防災訓練が行われ、守る会もトリ―アージの患者役と

して 12 名が参加しました。大規模地震災害時には他地域から駆けつけるＤＭＡＴ、他機関との連携などを

確認し課題を見出すことを目的とした訓練は白馬村で震度 6強の地震が発生したという設定で行われ、守る

会会員がけが人を演出しました。昨年の院内訓練の教訓を基に、状況の想定等をしたうえでの対応となりま

したが他病院のＤＭＴチームが駆けつけるなど緊迫した中での訓練となりました。 

なお大町市で開催が予定されておりました県総合防災訓練は御嶽山の噴火対応のため中止となりました。 

 

        患者の搬送            トリアージ患者役で参加の守る会会員 
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  「患者」でごった返す待合室             「応急ベッド」で埋まる待合室 

花壇の草取り行われる花壇の草取り行われる花壇の草取り行われる花壇の草取り行われる 16161616 名が参加し葉ケイトウの鉢植えも名が参加し葉ケイトウの鉢植えも名が参加し葉ケイトウの鉢植えも名が参加し葉ケイトウの鉢植えも    

8月24日早朝6時30分～8時30分まで病院周辺の花壇の草とりを実施しました。草刈り機で草を刈る人、

草掻きで草を取る人など総勢 16 名で 2 時間、心地良い汗をかきました。秋に向けて花壇と鉢に葉ケイトを

皆で植えました。「元気に育て！！」作業終了後お茶を飲みながら歓談しました。参加された皆さんお疲れ

さまでした。 
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若い先生方が続々研修に若い先生方が続々研修に若い先生方が続々研修に若い先生方が続々研修に、、、、ジビエでジビエでジビエでジビエで歓迎会開かれる歓迎会開かれる歓迎会開かれる歓迎会開かれる    
9月 18日、今年度初めての「ジビエの会」を農園カフェ「ラビット」で 26名が参加し会費制で開催しま

した。主賓の関口健二総合診療科指導医、初期研修医山下裕騎先生、高橋和史先生、後期研修医芦原典宏先

生、地域医療研修の松本市立病院坂井紘紀先生、基幹型研修医（初期）村松尚範先生を迎え、歓迎会を開催

しました。 

開会は守る会会員の神社正幸市議から歓迎のあいさつ、新津義文副院長先生による乾杯で始まりました。

懇談の合間に神社さんのオカリナ演奏、八幡美緒さんのバイオリン演奏が行われ、喝さいを受けました。各

先生からの自己紹介の後、楽しく懇談し 10時過ぎに堀堅一市議のあいさつで閉会となりました。途中、手

術で遅れてきた高木哲副院長先生、安曇病院の薛（せつ）先生が見えられ、守る会も会員 7人が参加し盛り

上がりました。守る会からの参加者は、柳沢たに江 種山博茂 塩原義夫 神社正幸 堀堅一 高橋博久の

皆さんでした。 

 

  

バイオリン演奏・八幡美緒さんバイオリン演奏・八幡美緒さんバイオリン演奏・八幡美緒さんバイオリン演奏・八幡美緒さん    オカリナ演奏・オカリナ演奏・オカリナ演奏・オカリナ演奏・神社小石神社小石神社小石神社小石さんさんさんさん    


